

## ニチベイ商品発表会レポート

7月12・13日(水・木)と2日間に渡り、マリネリア横浜産貿ホールセンタービル1階で行なわれた賛助会員のニチベイ様の商品発表会がありました。

ニチベイ様はブラインドと間仕切りの総合メーカー様です。

今回の展示会場でもブラインドをはじめ、ロールスクリーン、プリーツスクリーンなどの商品が展示され、ブースごと丁寧に商品説明をして下さいました。

個人的に魅力を感じた商品として、メカもの商品ではどうしても昇降コードが必要になりますが、そのコードでお子様で遊んでしまわないよう、より安全を考慮したスマートコード式やコード自体を無くしグリップで操作するといった商品が発売されお子様への配慮も忘れていないメーカー様の開発にも関心させられました(詳しくはニチベイ HP でご覧ください)。我々IC にとってもエンドユーザー様に安心してご提案ができる商品だと思います。その他、各商品のカラーバリエーションも豊富でインテリアの提案も広がるこだわりを発見した展示会でした。



当協会賛助会員ニチベイご担当者様と一緒に  
最後に写真を撮って大満足の kica メンバー。

ニチベイ様有難うございました☆

レポート M・S